

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 10 AVRIL 1872.

NATURALISATION ORDINAIRE.

Rapport fait, au nom de la commission, par M. GUILLERY.

Demande du sieur Jean-Pierre CROMBACH.

MESSIEURS,

Le sieur Crombach, né à Mheer (Pays-Bas), le 27 juin 1843, résidant en Belgique depuis près de douze ans, demande la naturalisation ordinaire. Il est au service d'une famille honorable de Liège.

Il résulte des documents du dossier et des rapports des autorités consultées, que le pétitionnaire réunit toutes les conditions d'honorabilité et de résidence exigées. Il s'engage à acquitter le droit d'enregistrement.

En conséquence, la commission a l'honneur, Messieurs, de proposer à la Chambre de prendre cette demande en considération.

Le Rapporteur,
J. GUILLERY.

Le Président,
PETY DE THOZÉE.
